

Martes, 31 de mayo de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

OPINIÓN

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

ELECCIONES 2011



Granada Hoy Opinión Cipriano Romero

PUESTO DE SOCORRO

Cipriano Romero

JAVIER AGUILERA / | ACTUALIZADO 31.05.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



LA muerte de Cipriano Romero me sobrecogió el pasado viernes. Primer espada de una generación de viejos lobos de los banquillos (Leontino, Parejo, Novo, Gerardo Castillo...) que ahora ven los toros desde la barrera tras cortar orejas y rabos, técnico que dejó huella en muchos e importantes clubes, reputado preparador físico e implicado dirigente en la formación de los entrenadores más jóvenes a través del CEDIFA, su más notorio y destacado mérito fue convertirse en un referente dentro de la Universidad de Granada, institución que aún llora su pérdida y en la que enseñó a miles de estudiantes, entre los que tuve la suerte de estar.

Conocí a Cipriano hace más de década y media en las tertulias de los lunes de Radio Albolote. En su despacho de la Facultad de Ciencias de la Educación siempre era más divertido para los dos debatir durante horas qué le pasaba al Granada que el examen de la semana anterior. Disfrutaba como un niño, años después, contándome sus viajes para llevar la docencia y el fútbol a los lugares más remotos del mundo. El destino quiso que hace mes y medio visitase por cuestiones profesionales un colegio de Santa Fe en el que trabaja su mujer, que no estaba porque al bueno de Cipri lo tenían que operar de apendicitis. Ni sé lo que ocurrió ni me importan las malditas complicaciones que se lo han llevado, pero todavía me parece un mal sueño del que debo despertar. Jamás vi un funeral con tanta gente como el del sábado. Era tremendamente querido por muchos. El Granada CF, su Granada, ya tiene un motivo más para subir a Primera, homenajear a un profesional que dedicó al club de sus amores horas de trabajo y pasión. Es verdad que siempre se van los mejores. Descanse en paz.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENVIAR COMENTARIOS

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

ELECCIONES 2011

© Joly Digital | Aviso legal Quiénes somos RSS

www.diariodecadiz.es www.diariodesevilla.es www.diariodejerez.es www.europasur.es www.eldiadicordoba.es www.huelvainformacion.es www.granadahoy.com
www.malagahoy.es www.elalmeria.es www.anuariojolyandalucia.com



SITIOS RECOMENDADOS

Empleo | Album digital | ENTRADAS CONCIERTO | Venca.es conecta con la moda | Oferta Hoteles Granada | jamon bellota | Hoffman | Pisos y Casas | "DEPOSITOS" | Cursos oposiciones | Real